

## **IZAMIENTO DEL DÍA 20 DE NOVIEMBRE EN LA CIUDAD DE CHIHUAHUA, CHIH. CONMEMORANDO EL ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA Y EL 30 ANIVERSARIO DE LA CARTA DE CIUDADES EDUCADORAS.**

El día viernes 20 de noviembre de 2020, en la ciudad de Chihuahua, se llevó a cabo en la explanada del parque el Palomar el izamiento a la andera, conmemorando el aniversario de la Revolución Mexicana y la celebración del “30 Aniversario de la Carta de Ciudades Educadoras”, por tal motivo, se dió lectura de la misma, para darla a conocer a toda la ciudadanía chihuahuense.

El discurso sobre la celebración estuvo a cargo del Lic. Marco Antonio Bonilla Mendoza, actualmente Director de la Dirección de Desarrollo Humano y Educación, quien habló sobre la Asociación de Ciudades Educadoras, dando a conocer el número de ciudades que pertenecen a ella, y de la cual Chihuahua también forma parte, luego dió lectura a la carta y dirigió un mensaje a toda la ciudad, relacionado con los principios de la misma y mencionó como el municipio ha apoyado para lograr que Chihuahua, con la colaboración de sus habitantes y el apoyo del gobierno municipal y sus dependencias, sea cada vez una mejor Ciudad Educadora; haciendo también extensiva una felicitación a todas las ciudades pertenecientes a la Red de Ciudades Educadoras.

En el evento estuvieron presentes en presidium: el Lic. Marco Antonio Bonilla Mendoza, Director de la Dirección de Desarrollo Humano y Educación, la Profra. Adriana Meléndez Sierra, Coordinadora Municipal de Ciudades Educadoras y la Mtra. Mónica Herrera, subdirectora del departamento de Participación Ciudadana



